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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il  18 marzo 2024 alle  ore 16:30,  convocato dal  Presidente nelle  forme prescritte  dalla 
legge, il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare sugli 
oggetti iscritti all’ordine del giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art. 31 bis  
e ss., del Regolamento del Consiglio provinciale approvato con delibera n. 60 del 22 giugno 
2022.

Presiede  BRAGLIA FABIO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Segretario  Generale  DI 
MATTEO MARIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 12 membri su 13, assenti n. 1.
In particolare risultano:

BRAGLIA FABIO Presente
COSTI MARIA Presente
GUERZONI PAOLA Presente in videocollegamento
LAGAZZI IACOPO Presente in videocollegamento
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente
PLATIS ANTONIO Presente in videocollegamento
POGGI FABIO Presente in videocollegamento
REBECCHI MAURIZIA Presente in videocollegamento
SANTORO LUIGIA Presente
VENTURINI STEFANO Presente in videocollegamento
VERONESI MATTIA Assente
ZANIBONI MONJA Presente in videocollegamento
ZAVATTI LAVINIA Presente in videocollegamento

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 15
VARIE ED EVENTUALI
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Oggetto:
VARIE ED EVENTUALI

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Abbiamo la necessità di spostare al prossimo Consiglio alcuni punti all'ordine del giorno. Si 
tratta delle convenzioni per la manutenzione delle vigilanze dei percorsi  natura perché ne 
manca  ancora  una  e  vogliamo quindi  portarle  tutte  insieme al  prossimo Consiglio.  Sono 
pertanto rinviati i punti 6, 7, 8, 9 e 10 rispettivamente relativi alle proposte di delibera numero 
1049  (APPROVAZIONE  DELLO  SCHEMA DI  'PROTOCOLLO  DI  INTESA PER  LA 
COSTITUZIONE DEL GRUPPO INDUSTRIALE DEL TPL IN EMILIA-ROMAGNA' TRA 
LA  REGIONE  EMILIA-ROMAGNA,  CITTA'  METROPOLITANA  DI  BOLOGNA, 
COMUNE  DI  BOLOGNA,  PROVINCIA E  COMUNE  DI  FERRARA,  PROVINCIA E 
COMUNE DI MODENA, PROVINCIA E COMUNE DI REGGIO EMILIA, COMUNE DI 
PIACENZA,  PROVINCIA DI  FORLI'-CESENA,  COMUNE  DI  FORLI',  COMUNE  DI 
CESENA,  PROVINCIA  E  COMUNE  DI  RAVENNA,  PROVINCIA  E  COMUNE  DI 
RIMINI);  1032 (CONVENZIONE PER LA MANUTENZIONE E LA VIGILANZA DEL 
PERCORSO NATURA SECCHIA CON I  COMUNI DI  CARPI  FORMIGINE NOVI  DI 
MODENA  PRIGNANO  S\S.  QUINQUENNIO  2024-2028.  APPROVAZIONE),  1135 
(CONVENZIONE  PER  LA MANUTENZIONE  E  LA VIGILANZA DEL  PERCORSO 
NATURA  SECCHIA  CON  I  COMUNI  DI  SASSUOLO  E  SOLIERA.  ANNO  2024. 
APPROVAZIONE),  1035  (CONVENZIONE  PER  LA  MANUTENZIONE  E  LA 
VIGILANZA  DEL  PERCORSO  NATURA  DEL  PANARO  NEI  COMUNI  DI 
CASTELFRANCO  EMILIA,  MARANO  S/P,  S.  CESARIO  S/P,  SPILAMBERTO, 
VIGNOLA. QUINQUENNIO 2024-2028. APPROVAZIONE) e 1036 (CONVENZIONE PER 
LA MANUTENZIONE E LA VIGILANZA DEL PERCORSO NATURA DEL TORRENTE 
TIEPIDO NEI COMUNI DI CASTELNUOVO RANGONE, FORMIGINE, MARANELLO. 
QUINQUENNIO 2024-2028. APPROVAZIONE).
In più vi  informo anche che oggi  pomeriggio è  arrivata  un'interrogazione del  Consigliere 
Platis  con oggetto  “Interrogazione  urgente in  merito  alla  riorganizzazione dell'emergenza-
urgenza nell’Alto Frignano”. L’abbiamo ricevuta e ci stiamo adoperando per poi chiaramente 
far arrivare una risposta scritta il prima possibile, dopo che ci saremo confrontati anche con 
ASL, visto i vari temi che sono presenti e molto importanti. Poi chiaramente la affronteremo 
nel primo Consiglio utile che dovrebbe essere il 9 aprile. 
In conclusione, ci tengo a comunicarvi che, rispetto al Comitato Permanente di Indirizzo e 
coordinamento di Lepida, ho provveduto a nominare il Sindaco Diacci come referente per la 
Provincia di Modena. Abbiamo anche provveduto a inoltrare a tutte le Unioni di Comuni la 
richiesta di individuazione di un membro per l’Unione di quello che è il coordinamento a 
livello provinciale, proprio per dare supporto al Sindaco Diacci rispetto a tutto quello che 
riguarda i rapporti con Lepida. 
Vi ringrazio e, a seguito del Consiglio, abbiamo l'intervento dei due Comitati, “Comitato no 
bretella” e “Comitato no Cispadana”, quindi vi chiedo se potete rimanere.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale
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BRAGLIA FABIO DI MATTEO MARIA
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